

# Tagesskifahrt nach Schladming – 14. Jänner 2017

---

Es war schon etwas zäh bis wir die Teilnehmer für eine Tagesskifahrt beinander hatten. Wen wundert´s, war die weiße Pracht doch eher im Kopf als auf der Piste. Mit dem Neuschnee stieg das Interesse rapid an und wir entschieden uns kurzerhand für einen Stockbus, der „viel Luft“ zur Auslastung bot.

Den Preis von 34 – 60 Euro (Bus und Skikarte) für Kinder und Erwachsene stand außer Streit. Wir wollten einfach deutlich günstiger sein als die üblich angebotenen Tagesskifahrten. Auch wenn kurzfristig 9 Personen krankheitsbedingt absagen mussten, hielt sich das finanzielle Abenteuer für den Verein in Grenzen.

Trotz Schneefall und Kälte war es ein toller Skitag, weil erstens zahlreiche Kinder mit ihren Eltern dabei waren (60 Personen). Zweitens die jungen Copiloten während der Fahrt im ersten Stock neben viel Spaß einen unvergesslichen Ausblick hatten und drittens ein sehr umsichtiger Fahrer der Fa. Kastler uns alle wieder gesund und pünktlich nach Hause brachte. Nebenbei konnten wir die Fahrt mit einem Bierchen ausklingen lassen oder die müden Augen bis zum Ausstieg erfrischen. Das meint

Rudi Abel

